



15 Pièces

700 m²

Réf. 1120X

8 000 000 €

Puyricard

Maison à vendre (13540)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Situé à 30 mn d'Aix-en-Provence, dans un très beau village du Luberon, magnifique domaine entièrement rénové comprenant une bastide de charme d'environ 700 m2 de surface totale , 550 m2 habitable, au cœur d'un parc de 12 hectares avec vue imprenable sur le village et la vallée. Le parc se compose d'une oliveraie de 1000 pieds AOP BIO, de chênes truffiers et d'une multitude d' essences méditerranéennes. Cette demeure se veut être le lieu idéal tant en résidence principale, secondaire ou investissement locatif (projet chambres d'hôtes/ gîte ou événementiel (séminaires, ...

Exclusive. Located 30 minutes from Aix-en-Provence, in a beautiful Luberon village, magnificent estate comprising a charming bastide with a total surface area of approx. 700 m2 in the heart of a 12-hectare park with breathtaking views over the village and valley. The grounds include an organic PDO 1000 olive grove, truffle oaks and a host of Mediterranean species. This property is ideal as a primary or secondary residence, as a rental investment (chambres d'hôtes/ gîte project) or for events (seminars, weddings...). Great potential (creation of additional bedrooms, reception room...) Located ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

